

Modernste Endosonographie in der DGD Stadtklinik Hemer

Die DGD Stadtklinik Hemer erweitert ihr diagnostisches Spektrum

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kollegen und Kolleginnen, Die DGD Stadtklinik Hemer setzt erneut ein Zeichen für moderne und qualitativ hochwertige Patientenversorgung: Seit April 2025 verfügt die Abteilung für Innere Medizin und Gastroenterologie über ein hochmodernes Endosonographiegerät. Dieses Verfahren erlaubt eine besonders präzise, schonende und gleichzeitig umfassende Diagnostik bei Erkrankungen des Magen-Darm-Traktes, der Gallenwege, der Bauchspeicheldrüse sowie des Brustraums (Mediastinum).

Endosonographie – ein innovativer Blick ins Körperinnere

Die Endosonographie kombiniert die Vorteile der Endoskopie mit hochauflösendem Ultraschall und ermöglicht damit eine Darstellung von Organen und Gewebestrukturen aus nächster Nähe. Dabei können auch kleinste Veränderungen oder unklare Raumforderungen erkannt und gezielt abgeklärt werden.

Innere Medizin & Gastroenterologie

Chefarzt
M.D. Amer Jallad
Telefon: +49 2372 903-3183
E-Mail:
ulrike.kordt@dgd-stiftung.de

Frühzeitige Erkennung rettet Leben

Seit Januar 2025 leitet M.D. Amer Jallad als neuer Chefarzt die Abteilung für Innere Medizin und Gastroenterologie an der DGD Stadtklinik Hemer und bringt neue Impulse und Perspektiven in die Abteilung.

DGD Stadtklinik Hemer

Breddestraße 22 · 58675 Hemer
Telefon: +49 2372 903-0
E-Mail: info.skh@dgd-stiftung.de
www.stadtklinik-hemer.de · www.dgd-stiftung.de



Die Endosonographie verbindet die Vorteile der Endoskopie mit hochauflösendem Ultraschall.

„Mit dem neuen Endosonographiesystem verbessern wir die diagnostische Genauigkeit erheblich. Vor allem profitieren unsere Patientinnen und Patienten von einer schnelleren Abklärung bei Verdachtsdiagnosen – mit deutlich weniger Belastung und ohne unnötige Verzögerungen“, betont M.D. Amer Jallad.

Breites Anwendungsspektrum und präzise Diagnostik

Die Endosonographie ist besonders wertvoll bei:

- + Tumorverdacht im Magen-Darm-Bereich, an Bauchspeicheldrüse oder Gallenwegen
- + Unklaren Raumforderungen im Oberbauch oder Mediastinum
- + Chronischen Entzündungen und Veränderungen im Bereich des Rektums
- + Stadieneinteilung (Staging) bei Tumorerkrankungen

So lässt sich die Ausbreitung von Tumoren oder der Befall von Lymphknoten sicher beurteilen – eine zentrale Voraussetzung für eine zielgerichtete Therapieplanung.

Schonende Verfahren – kürzere Erholungszeiten

Dank modernster Technik sind viele Untersuchungen minimal-invasiv möglich. Dadurch verkürzen sich die Erholungsphasen deutlich. In vielen Fällen kann die Untersuchung sogar ambulant durchgeführt werden – ein großer Vorteil für Patientenkomfort und Lebensqualität.

Wir sind für Sie da

„Unser Ziel ist eine Medizin, die auf dem neuesten Stand der Technik basiert und gleichzeitig auf Menschlichkeit, Effizienz und Präzision setzt.“ Die DGD Stadtklinik Hemer versteht sich als Partner für Patientinnen und Patienten sowie für niedergelassene Haus- und Fachärzte. Das Team der Endoskopie steht gerne für fachliche Rückfragen, Beratung und Terminvereinbarungen zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen,
Ihr Amer Jallad



Auch das Team um Chefarzt M.D. Amer Jallad (re.) freut sich über den Einsatz des neuen Endosonogeräts.



DGD Stiftung
Mehr als
Medizin